Espera Financiera Rural colocar 25 mil mdp en 2011 (El Financiero 16/06/11)

Espera Financiera Rural colocar 25 mil mdp en 2011 (El Financiero 16/06/11) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 16 de junio de 2011 •Llega a pequeños productores a través de 270 intermediarios. La Financiera Rural no se distraerá ni entrará en discusiones que se dan al calor de los tiempos políticos, pues su trabajo es seguir colocando recursos en apoyo a los productores que así lo soliciten, señaló Gustavo Merino Juárez, director general de la institución. Informó que en el primer cuatrimestre del año se otorgaron siete mil millones de pesos en créditos y se espera que al cierre de 2011 se logre colocar 25 mil millones, es decir tres mil más que el año pasado, cuando se llegó a los 22 mil millones de pesos. Aseguró que mediante 270 intermediarios financieros la Financiera Rural, en coordinación con dependencias federales, entre ellas la Secretaría de Agricultura y sus programas como manejo de posproducción, activos productivos y tecnificación de riego, han logrado hacer llegar los recursos a los productores más aleiados del país. Asimismo, con los gobiernos de los estados se han firmado convenios para meter recursos a fin de mitigar riesgos en fondos de garantías. Datos de la Secretaría de Hacienda señalan que el 76 por ciento de los clientes de la Financiera Rural han obtenido créditos por montos inferiores a 50 mil pesos, de los cuales 17 mil millones se han autorizado para ejidos y grupos ejidales beneficiando a 22 mil 600 ejidatarios. Candados Merino Juárez reconoció que uno de los problemas para hacer llegar el crédito es que más del 60 por ciento de las unidades de producción son pequeñas o de autoconsumo, por lo que es necesario trabajar con ellas para que puedan organizarse y asociarse con el propósito de alcanzar una mayor escala que les permita tener mejor acceso a insumos, a comercialización y mejores tecnologías de producción. Recordó que desde 2009 hay una iniciativa de reforma del gobierno federal para que la banca de desarrollo tenga menos candados para el otorgamiento de créditos, pues actualmente está cargada a supervisión por diferentes organismos, no sólo por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que tiene mucho sentido en término de la sustentabilidad financiera, sino por otras instituciones. Pese a esos candados, sostuvo que la fluidez de los créditos de Financiera Rural observa un buen dinamismo que se refleja en colocación, agilizando los tiempos de atención y mejora de los mecanismos de coberturas y garantías que redundan en mejores condiciones de crédito para productores.